

tennis de table - pro b masculine

Recrutement bouclé pour la 4S

La 4S est fin prête pour aborder la saison 2019-2020 avec une équipe très largement renouvelée. Alexander Chen complète et boucle même le recrutement du club tourangeau.

La 4S Tours avait déjà annoncé l'arrivée de Romain Lorentz et de Meng Shan pour remplacer, la saison prochaine, Michel Martinez et Grégoire Jean. La signature du Sino-Autrichien Alexander Chen, comme n° 4, finalise le recrutement. Chen et Lorentz étaient présents, mercredi 5 juin, en Touraine. Échange croisé avec les futurs Quatrésiens.

Pourquoi avoir choisi la 4S ?

Romain Lorentz : « Je voulais me relancer après ma saison mitigée à Chartres (Pro A). Le

projet de la 4S m'a tout suite séduit. Je vais pouvoir commencer une nouvelle aventure dans une équipe jeune et sympa. »

Alexander Chen : « Je cherchais à jouer dans un autre championnat. Je connais Antoine Hachard (joueur de Caen) qui m'a mis en contact avec le club. C'est une grande opportunité pour moi de pouvoir participer à un championnat étranger plus fort que celui de l'Autriche. »

Quelles sont vos ambitions ?

R.L. : « Le fait de jouer en Pro B devrait me permettre de gagner plus de matchs et repartir sur une dynamique positive. On doit viser le haut de tableau et pourquoi pas jouer la montée. »

A.C. : « C'est un nouveau challenge. Je dois le réussir pour aider le club à remplir ses objectifs. Individuellement, je veux jouer beaucoup et faire un maximum d'Opens pour progresser. »

Quelle sera votre préparation ?

R.L. : « Je vais reprendre l'entraînement en août à l'Insep et participer à quelques tournois. »

l'avis de

David Rigault

« Romain (Lorentz) va nous apporter toute son expérience de Pro A. Il devrait rapidement s'imposer comme le leader. Quant à Alexander (Chen), c'est une vraie chance d'avoir attiré un joueur de son niveau comme n° 4. C'est rassurant pour pallier les blessures ou les absences internationales de Lilian (Bardet) car il peut jouer sur les meilleurs. »



Les deux recrues, Alexander Chen et Romain Lorentz, aux côtés de France Joncquel, la présidente. (Photo cor. NR, Dominique Charluet)

A.C. : « Je pars à Hong-Kong, en famille, pendant plusieurs semaines. Je vais me préparer là-bas. »

Quel est votre point fort ?

R.L. : « En attaque, j'ai un fort coup droit. »

A.C. : « La puissance de mon retour. »

Cor. NR : Dominique Charluet

A savoir

> L'équipe de la 4S version 2019-2020
R. Lorentz (n° 33), M. Shan (n° 43),
L. Bardet (n° 71), A. Chen.
Capitaine : D. Rigault.

> Romain Lorentz

Né le 8 janvier 1993.

N° 33 FFTT.

Meilleur classement mondial : n° 99 (2015).

Clubs précédents : Saint-Arnoult (club formateur), Issy (Pro A et B), Caen (Pro A), Chartres (Pro A).

Palmarès : vice-champion de France 2016, champion de France double 2015.

> Alexander Chen

Né le 11 mai 1993.

Classement mondial : n° 239.

Clubs précédents : Wiener Neustadt (D1 Autriche), Wat Mariahilf (Autriche, club formateur).

Palmarès : 3^e au championnat d'Autriche en simple.